
令和２年度第１回富里市健康づくり推進審議会  会議録要旨  

 

日  時  令和２年８月５日（水曜日）１３：００から１４：０２  

場  所  富里市すこやかセンター２階  総合健診室  

出席者  
中原委員、内田委員、都祭委員、川嶋委員、石井委員、  

丹委員、半田委員、三𣘺委員  

欠席者  国府委員、石橋委員、小堀委員  

事務局  
森健康福祉部長、藤田健康推進課長、  

健康推進課員（池内、渡邉、笠井、畔蒜、森）  

配布物  

①次第②富里市健康づくり審議会設置条例、③委員名簿、

④議題資料、⑤自殺対策計画に関するレジュメ、⑥富里市

新型コロナウイルス感染症対策に関するレジュメ  

 

【会議次第】  

１  開会  

２  あいさつ  

３  会長、副会長の選任  

４  議題  

（１）令和元年度富里市保健事業報告について  

（２）令和２年度富里市保健事業計画について  

５  報告事項  

（１）自殺対策計画の進捗状況について  

（２）新型コロナウイルス感染症に係る対応等について  

６  その他  

７  閉会  

 

【会長、副会長の選任】  

会長に中原正男委員、副会長に内田啓二委員を委員の互選により決定  

  



【議事概要】  

〇議題（１）令和元年度富里市保健事業報告について  

資料に基づき事務局より説明  

質疑なく、採決の結果、異議なしにより承認  

〇議題（２）令和２年度富里市保健事業計画について  

資料に基づき事務局より説明  

質疑応答の後、採決の結果、異議なしにより承認  

 

【議事に係る質疑応答】  

〇令和２年度の一般健診について、感染症予防対策３密回避のため、各地

区集会所での実施を取りやめ、すこやかセンター及び北部コミュニティ

センターに集約し、実施期間を昨年度の実績 36 日間から 19 日間に減

少するとあったが、余計に混雑するのではないか？  

⇒昨年度は午前のみの実施であったところを午前・午後の実施とするため、

受診予定人数分の受入枠は確保している。  

⇒待合場所の増設、車内待機などを実施し、会場内の人数をコントロール

するなど運用上の対応を検討している  

 

〇例年実施している地区割は実施するのか？  

⇒受入人数を鑑みた目安となる地区割をしたうえで市民向け広報を実施

する。  

 

〇受入人数の予測、地区割の実施とのことであるが、実態としては日程前

半の午前中に人出が集中する傾向がある。３密回避に向け実態に即した

感染症対策を講じるようにお願いしたい。  

⇒御意見を踏まえ準備をすすめていきます。  

  



【報告事項】  

〇自殺対策計画の進捗状況について  

資料に基づき事務局より説明  

〇新型コロナウイルス感染症に係る対応等について  

資料に基づき事務局より説明  

 

【報告事項に係る質疑応答】  

〇ＰＣＲ検査を実施できる市内の病院はあるのか？  

⇒成田富里徳洲会病院、日吉台病院、印旛医師会の PCR 検査センターの

3 か所を把握している。ただし、本人の希望ではなく、保健所あるいは

医師が必要だと判断した患者に対し実施されるものである。  

 

〇体調の悪い人が保健所と病院をたらい回しにされるケースがあると聞

いているが十分な対応はできているのか？  

⇒感染の疑いが濃い場合の第一選択は保健所になると思われる。病院ごと

に対応の差はあると思われるが、印旛管内では、保険診療により検査受

診できる PCR 検査センターという体制が整備されている。  

 

〇市内飲食店・遊戯所等に対する今後の市の対応は？  

⇒３密回避に係る啓発ポスターを作成し、市内 220 店舗を訪問配布し掲

示依頼を実施している。また、千葉県で作成したチェックシートを兼ね

た感染症対策チラシの活用について周知をする。  

 

〇市内感染者の入院等の状況は？  

⇒個々の感染者に関する入退院等の追跡情報について、千葉県からの情報

提供がないため、正確な把握はできておりません。  

 

〇無症状者に対する対策はどのように考えているのか？  

⇒市民一人ひとりがウイルスを持っているかもしれないというスタンス

で行動することが非常に重要である。引き続き、3 密の回避等の基本的

な感染症対策の実施について周知をすすめていきます。  

以上  


